

Les célébrations pour la semaine à venir :

Samedi 8 Juin 2024

Eschau : 10h00 Confession 1^{er} Pardon
Plobsheim NDCH : 15h00 Mariage KLEIN Valentin – HULIN Clémence
Eschau : 18h00 Messe

Dimanche 9 Juin 2023 10^{ème} Dimanche Temps Ordinaire

Ohnheim : 9h00 Messe
Plobsheim : NDCH 10h00 Messe des Boulangers et des Vignerons
Fegersheim : 10h30 Messe † Fam Jean Michel Wendling † André Scheyder
Plobsheim : NDCH 18h00 Messe

Mardi 11 Juin 2024

Fegersheim : 9h00 Messe selon intention

Mercredi 12 Juin 2024

Eschau de 10h00 à 16h00 : **Recollection 1^{ère}** Communion (repas tiré du sac)

Jeudi 13 Juin 2024

Eschau : 9h00 Messe

Vendredi 14 Juin 2024 Cœur Sacré de Jésus

Fegersheim : 10h30 Messe Gentil Home
Plobsheim : 20h00 Catéchèse pour adulte (au foyer 5, Rue de l'église)

Samedi 15 Juin 2024

Eschau : 10h00 Confession 1^{ère} Communion
Eschau : 16h00 Partage d'évangile Profession de Foi - Confirmation
Eschau : 16h30 Mariage Laura Siegel et Jérôme Christmann
Plobsheim NDCH : 16h30 Mariage Aurélie Mignemi et Romain Haus
Eschau : 18h00 Messe
Fegersheim : 19h30 Rencontre Jeunes (au petit foyer)

Dimanche 16 Juin 2023 11^{ème} Dimanche Temps Ordinaire

Ohnheim : 9h00 Messe † Antoinette et Lucien Neppel
Eschau : 10h30 Messe de 1^{ère} Communion † Gérard Welferinger
Fegersheim : 10h30 Messe † Lucien Ohresser
Plobsheim : NDCH 18h00 Messe

Feuille de semaine : Dimanche 9 Juin 2024

Communauté de paroisses catholiques : Eschau, Fegersheim, Ohnheim, Plobsheim. « Rives de l'Andlau et de l'Ill »

Sous le patronage de Notre Dame de l'Alliance,

Adresse : 5, rue Henri Ebel, 67640 Fegersheim, tel. 03 88 64 20 13

<http://www.cp-feg.fr>

Mail : copafepo@wanadoo.fr



Réflexion

Dans l'Évangile d'aujourd'hui, nous voyons le Christ parler en paraboles. C'est quelque chose de très classique dans les Écritures et nous voyons souvent le Christ proposer des paraboles pour enseigner les foules. Jésus savait bien qu'il s'adressait à des gens simples ; il ne cherchait donc pas à expliquer des concepts compliqués. C'est par les images qu'il exprimait ses enseignements. Elles ont l'avantage d'être accessibles à tous, mais comportent aussi un sacré inconvénient : parvenir à une interprétation correcte et commune de la parabole.

Encore aujourd'hui, des débats théologiques importants existent sur la signification de la formule « le règne de Dieu » ou le « Royaume », selon les différentes traductions. Que signifie exactement cette formule ? On la retrouve dans les Évangiles mais aussi dans les Actes des apôtres et dans les épîtres de Paul. C'est une formule un peu mystérieuse que les paraboles ne semblent pas expliquer pleinement.

Si nous lisons le Catéchisme de l'Église catholique, un numéro spécifique sur les paraboles du Royaume fait référence à l'Évangile d'aujourd'hui et nous dit que « Jésus appelle à entrer dans le Royaume à travers les paraboles, trait typique de son enseignement (cf. Mc 4, 33-34). Par elles, il invite au festin du Royaume (cf. Mt 22, 1-14), mais il demande aussi un choix radical : pour acquérir le Royaume, il faut tout donner (cf. Mt 13, 44-45) ; les paroles ne suffisent pas, il faut des actes (cf. Mt 21, 28-32). Les paraboles sont comme des miroirs pour l'homme : accueille-t-il la parole comme un sol dur ou comme une bonne terre (cf. Mt 13, 3-9) ? Que fait-il des talents reçus (cf. Mt 25, 14-30) ? Jésus et la présence du Royaume en ce monde sont secrètement au cœur des paraboles. Il faut entrer dans le Royaume, c'est-à-dire devenir disciple du Christ pour "connaître les mystères du Royaume des cieux" (Mt 13, 11). Pour ceux qui restent "dehors" (Mc 4, 11), tout demeure énigmatique (cf. Mt 13, 10-15). » (CEC, 546)...

source : Regnum Christi